

Perú está en lista de prioridades de Japón para firma de TLC

□ Manifestó viceministro japonés de Economía, Comercio e Industria, Yoshitaka Shindo

El viceministro japonés de Economía, Comercio e Industria, Yoshitaka Shindo, afirmó que Perú figura en la lista de prioridades de ese país para la firma de un futuro tratado de libre comercio (TLC).

"Japón sólo tiene suscrito, por el momento, una docena de TLC con diferentes países, además tenemos una lista de posibles países con los que negociaremos un acuerdo similar en el futuro y entre ellos destaca Perú", señaló el viceministro japonés.

Luego de la Reunión de Ministros Responsables de Comercio del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), que se inició esta mañana en la sureña ciudad peruana de Arequipa y que concluirá mañana domingo, Yoshitaka Shindo sostendrá una reunión bilateral con la ministra peruana de Comercio Exterior y Turismo, Mercedes Aráoz.

En dicha reunión ambos funcionarios buscarán fortalecer las negociaciones para el Acuerdo de Promoción y Protección de Inversiones bilateral, además de analizar la posibilidad de un TLC en el mediano o largo plazo.

"Lo más importante no es cuándo se iniciarán las negociaciones de un TLC Perú-Japón, sino la calidad de acuerdo comercial que tendremos, por eso un primer paso es el acuerdo de promoción que estamos negociando", comentó.

Shindo manifestó que Japón



□ Fotografía oficial de la Reunión de Ministros Responsables de Comercio del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC).

sólo tiene acuerdos comerciales en América Latina con Chile y México.

Recordó que los equipos negociadores de Perú y Japón sostuvieron del 28 al 30 de mayo en Tokio la I Ronda de Negociaciones para suscribir un Acuerdo de Promoción y Protección Recíproca de Inversiones bilateral.

"En la reunión con la ministra también veremos la forma de lograr alianzas económicas más fuertes entre ambos países, y esto también se debe al gran crecimiento económico que ha alcanzado Perú en los últimos años", destacó el funcionario.

Las inversiones de Japón en Perú ascienden a 116,8 millones de dólares y con la próxima firma del Acuerdo de Promoción y Protección de

Inversiones esta cifra se incrementará de manera considerable, agregó.

Los sectores de minería, energía, maderero y de turismo representan oportunidades para la inversión privada japonesa, subrayó el viceministro japonés.

Las exportaciones peruanas a Japón alcanzaron el año pasado 2.183 millones de dólares, cifra que representó un crecimiento de 80 por ciento con respecto a 2006, cuando llegaron a 1.216 millones.

A su vez, las importaciones peruanas de Japón en 2007 ascendieron a 790 millones de dólares, constituidas por productos con valor agregado de los sectores metalme-cánico, químico y siderúrgico.